



カトリック 小田原教会からの お知らせ

2019年8月号 No.112

小田原教会の守護聖人・幼いイエスの聖テレジア

7月27日発行

〒250-0011 小田原市栄町4-6-5

TEL 0465-22-2590 FAX 0465-22-3522



8月 ちょっと一言

主任司祭 鵜飼好一

令和元年8月。梅雨が長引いています。そして、蒸し暑い日が多くなってきました。すでに子どもたちは夏休みに入り、ご家庭の生活も普段とは違うリズムの毎日が始まっていることでしょうか。そして夏休みの計画をいろいろ考えているのではないのでしょうか。家族が揃って共に過ごす大切な時期でもあるでしょう。家族の絆が深められればいいですね。普段一緒に暮らしていない方々との交わりの季節でもあるでしょう。新しい出会いもあるかもしれません。

家族と言えば、今日たまたまミサの福音の箇所はマタイの福音書で次のようにイエスさまが言われている箇所でした。

「だれでもわたしの天の父の御心を行う人が、わたしの兄弟、姉妹、母である。」(マタイ 12:50)

第一に、天の父のみ旨を知ることが大切です。それはイエスさまの教えを聞き、み言葉を心に受け入れることです。第二に、それを行うことです。イエスさまもマリアさまもその生涯を通して天の父のみ旨を完全に行い続けました。「ご覧ください。わたしは来ました。御心を行うために。」(ヘブ 10:9)「私は主のはしためです。お言葉どおり、この身に成りま

すように。」(ルカ 1:38) イエスさまは新しい家族、新しい神の民イスラエルである教会を創るために来られました。愛に結ばれた家族です。

さて、わたしたちにとって完全な休みは、神さまの安息に与かることです。神が招いておられるのは、永遠に変わらず神と共にあることです。すべての人がこの恵みに招かれています。神さまの救いの恵みにあずかるとき喜びと平和に満たされ、休息を得ます。

キリスト者はこの地上の生活において既に神と共にある恵みを頂いていますが、わたしたちの心はしばしば神以外の何かによって占められ、悩み、思い煩いによって平和をかき乱されてしまいます。

愛する家族と共にあるときに感じる喜びと平和はわたしたちが神の家族として共にあり、集う喜びと平和を象徴しています。何よりも、また、いつも神さまに心を向け、神さまの愛のうちに歩み、心と体に癒しの恵みを豊かに頂き、真の安らぎと平和を味わうことができますように！皆様が家族と一緒に有意義な休息をとることができるよう！



【教会委員長より】

140周年記念行事が皆様のご協力で、とどろりなく進んでおります事、大変うれしく思います。記念誌の発行、講演会なども宜しくお願いいたします。11月10日(日)13時より平塚教会で6地区の交わりの集いと、15時よりミサが行われます。交わりの集いでの小田原教会からの出し物と食事会について皆様の楽しいご提案をお待ちしています。
(8月10日締切)

〈140周年記念講演会〉

10/19(土)13時、世界の食と農の専門家、印鑰智哉(いんやくともや)さんの講演会を企画しています。ゲノム編集食品が流通する見通しで有る事もあり、「遺伝子組み換え、ゲノム編集食品とはどんな食べ物？」についてお話して頂きます。

〈教会だより 140周年記念特別号〉

教会便りは通常8月15日発行ですが、今回のNo77号は、140周年記念特別号の為、原稿量が多く発行日を9月中旬とさせて頂きたく、お知らせ致します。またページ数の制限により、一部頂いた原稿を12月24日発行予定のNo78号に記載させて頂く事になってしまいました。折角期日までに原稿をくださった方にお詫びを申し上げます。

【典礼部】 祈る力を育てる部門

★主日のミサ 奉仕者担当表(9月~11月)が掲示してあります。奉仕される方々をご確認の上、チェックをお願いします。

★8月10日(土)

★8月15日(木)10時~ 聖母の被昇天ミサ

★8月25日(日)ミサ後

「葬儀の勉強会」を開催します。典礼部会だけではなく、信徒のみなさんとともに考えていきたいと思っております。詳細については後日お知らせします。

【宣教部】 信仰を伝える力を育てる部門

9月29日(日)、女子パウロ会の委託販売をいたします。本、CD、グッズも揃えています。購入したい本などがありませんでしたら伊藤、平澤まで申し出てください。今回は来日予定の教皇様の本等も用意しております。

【福祉部】 神の愛を証する力を育てる部門

★福島のごどもたちとともに・西湘の会より
7月30日から8月3日の4泊5日、8家族27人の親子が福島や避難先から大磯教会にいらして健康診断を受けたり、愉しく泳いだりしてゆかれます。第6地区の皆様のご協力のおかげで8年目も保養活動ができます。どうぞ神様のお守りで無事に、よい体験になりますよう、お祈りください。

★8月18日 集会祭儀後、マリア学院2階にて「茶話会 平和について考えましょう」8月、何か短い映像を見ながら、皆で平和を願い、考えてみませんか？

(ピース9 小田原4グループから)

★8/24(土) 14:00~当教会にて

第6地区福祉部会が開催されます。

議題予定 ・「神の愛」について分かち合い。

・プラスチック問題について話し合い

【総務部・施設】

大がかりな植木の剪定作業を8月17日(土)から1週間の予定で行います。期間中は桜の木の下に駐車するのはご遠慮願います。

【総務部・庶務】

8月4日(日)ミサ後 電話連絡網の更新に伴い関係者を参集して話し合いを行います。

更新版を8月末に発行予定ですが、9月になる場合もあります。

【ヨゼフ会】

8月9日(金)午後6時、ヨゼフ会の親睦と交流を深めるために納涼懇親会を開催します。会場準備の都合上、8月4日(日)までに欠けのご連絡をお願いします。



【ロザリオ会】

★8月2日 初金のミサはありますが、ロザリオ会の例会はありません。

★8月15日 聖母被昇天のミサ後、スイカパーティーがあります。



★9月6日 初金のミサの後、神父様のお誕生日ランチを計画しています。申し込み制なので8月中にお知らせ下さい。

★冷蔵庫内の麦茶は、会合・講座等でお飲み下さい。但し、お飲みになったら必ず補充をお願いします。

【ありがとう シスター】

平成19年(2007)栢山にあったヌヴェール愛徳修道院が閉鎖されて、シスターたちは京都に引っ越されていきました。

最後まで残ったシスター阪部は小田原を去る時、ミサで使うリネン類さまざま、カリス拭き、手拭き、コルポラーレ、アミクトス、それと祭壇布にいたるまで、すべてたっぷり用意して京都へ去っていかれました。

その後は たくさんあるリネン類に安心したまま年月がたって行きましたが、風雪12年、リネン類は擦り切れ、祭壇布は汚れ、いつまでであると思っていたものは みなくたびれているのだと最近気がつきました。

シスターは何もおっしゃらずに去って行ったけれど、シスターにすっかりオンブしていた私たち香部屋の担当者が、何も心配することなくミサの準備を続けて行けるように10年先まで考えて下さっていたのだと気づきました。

シスターたちは目立つことなく、教会学校、初聖体、ホームレスの人たちへの支援、近隣の方との交流など、協力は惜しみなく愛をこめて、小田原教会を31年間も支えてくださいました。京都で老後を送っていらっしゃるヌヴェール愛徳修道会のシスターのみなさん、ありがとうございました。

【総務部・広報】

小田原教会の「お知らせ」は鶉飼神父様の「毎月のちょっと一言」をはじめとして親しみがあがり・分かりやすく・見やすくを心掛けて作成しています。おかげ様で他の教会からも評価を頂いています。これからも皆さまからの投稿をお待ちしています。

